



## DIA 4

*"caminar juntas con realismo y esperanza,  
desplegando la gracia fundacional para compartir  
vida en plenitud."*

Nuestro día comenzó con un canto que animaron las hermanas de África, cantando:

“Guíanos por los caminos de la tierra.

Condúcenos hacia los hombres/mujeres, a nuestros hermanos y hermanas”.

Se nos invitó a rezar un texto de nuestras Constituciones (Suplemento 5/3):

“Discernimos nuestra acción apostólica en función de ciertas prioridades:

- ✿ Responder a los cuestionamientos y a los retos que presenta la sociedad en que vivimos, conscientes de nuestra opción preferencial por las personas pobres.
- ✿ Buscar las necesidades a las cuales nadie responde, escoger de preferencia, lo que no hacen otros/as”.

Luego, en grupos pequeños, compartimos los frutos de la oración personal, especialmente las gracias y los atolladeros (desafíos, obstáculos, oscuridades). Y después, en asamblea, compartimos una gracia y un “atolladero” dado por cada grupo. También compartimos nuestra experiencia y nuestros sentimientos a partir de lo que vivimos y escuchamos durante el día y en la oración.

Por la tarde, Elena Lasida nos dio una conferencia basada en las dos encíclicas “Laudato Si” y “La alegría del Evangelio”, y en tres puntos:

- ✿ Un cambio de civilización: una encrucijada muy importante y transformadora.
- ✿ Claves de lectura para esta encrucijada que nos guían hacia un mundo que está naciendo, a buscar las pequeñas semillas de la novedad.
- ✿ Y en este contexto, detectar los llamados a la vida religiosa.

Un llamado para hoy es: "ser creadoras y no solo constructoras".

Terminamos nuestro día con la votación del Acta del día anterior presentada por la secretaria del Capítulo: Sor María del Pilar.